

大川美園町内会会報

2019年度 総会開催



「大中山連合町内会脱退可決」

《原案通り承認される》

4月14日(日)午後1時30分より美園町内会総会が美園会館で開催され総勢48名の会員の皆様に出席頂きました。副会長の司会により会長の挨拶後、議長に伊藤義造さん(21班)が選出されました。その後、議事が進行され各担当部より報告事項、協議事項、大中山連合脱退について提案されました。

【報告、協議事項】

- ① 2018年度の一般事業及び支え合い事業経過と会計決算、会計監査報告
- ② 2019年度の一般事業及び支え合い事業計画(案)と会計予算(案)の報告

【大中山連合会脱退について】

会長より大中山連合町内会の現実を提出された資料に基づいて説明がありました。

- ① 大中山連合町内会の魅力がない状況。
- ② 大中山連合町内会に支払っている年会費(162,000円)の問題。
- ③ 美園町内会会長として理事会で事業計画(前運動会、パークゴルフ、単身高齢者研修旅行)の予算、決算を行事前後に提出して審議すべきと3年間話してきたが一度も提出されなかった。
- ④ 現行街灯費の支払いに異議を申ししてきたが理解してもらえなかった。

その後、質疑応答に入り原案通り満場一致で可決されました。

【主な質疑応答】

- Q. ゴミ箱が小さくゴミが入りきれないのでなんとかならないか。
A. 指摘のあったゴミ箱(8班)は調査をし早めに対応する。
- Q. 役員会で女性部、成年部、育成部に既得権を与えて会議を進めてほしい。
A. 了解する。
- Q. 美園会館が非難場所になっているので非難した時に必要な「布団や毛布」など七飯町に要請してそろえてほしい。
A. 七飯町は美園会館を非難場所としているが今までの経過をみるとコモンや近隣センターに非難させる処置をしている。ですが美園会館は町内会の中心にあり一時的に非難するには最適な場所にあるので今後も七飯町に非難場所として「布団や毛布」を要請して行きたい。
- Q. 大中山連合町内会脱退によって生じる今までの街灯費の積み立て金はどうなるのか。
A. 脱退の文章に記載するのか口頭で話しをするのか、役員会で協議していきたい。

24班 福田 洋一さん

渡島教育局より感謝状贈呈

福田製作所の社長 福田 洋一さんが2015年から道南の小中学校に図書と本棚を贈る活動に協力し、計16校に本棚製作のすべてを担ってきた事をこの度その功績が認められ渡島教育局長より感謝状が贈呈されました。

福田さんは「今後も依頼があれば継続していきたい」と喜んでいました。

交通安全を願い春の街頭指導

《生活安全部》

4月9日(火)生活安全部長の声かけで役員と民生児童委員5名が小中学生の登校時間にあわせて交通安全確保の見守り活動を国道のヘアサロンアクア前と中野通りバス停前(斎藤整骨院前)と美園通りの3カ所で行いました。

新一年生は緊張しながら元気に学校に向かって行きました。住宅地から国道への車両の出入りが多く要注意箇所ですので車を運転する方は最徐行運転をお願いします。



新一年生を迎える会開催

《育成部》

4月6日(土)育成部主催の新一年生を迎える会が美園会館で開かれ子供たち、保護者、役員総勢40名が参加しました。今年は6名の新一年生が仲間に入り先輩達から入学祝いのプレゼントを頂きました。

その後、保護者のお父さんやお母さんと一緒にゲームなどをして楽しい一日を過ごしました。

